



Madrid, a 18 de julio de 2002

De conformidad con lo previsto en el artículo 82 de la Ley del Mercado de Valores, por la presente nos es grato comunicarle el siguiente **HECHO RELEVANTE:**

“La compañía Pharma Gen, S.A., perteneciente al Grupo Zeltia ha comenzado una renovación estratégica con el objetivo de convertirse en una empresa puntera en el diagnóstico molecular, concretamente en el campo de la oncología molecular, aplicando las más recientes tecnologías de genómica y de transcriptómica. La transcriptómica, que trata de las diferentes lecturas que se pueden hacer de los genes, es un área científica muy novedosa, donde Pharma Gen, S.A. espera patentar pronto una nueva plataforma tecnológica que asimismo registrará bajo una marca propia, que le permita estar en vanguardia de esta nueva tecnología.

Para ello, está realizando un fortalecimiento de su departamento de I+D, el cual ha triplicado su personal en los últimos 9 meses sumando un total de unas 30 personas, y ha iniciado dos líneas punteras de investigación en el campo de la genómica. El conocimiento del genoma humano permitirá el desarrollo de nuevos diagnósticos y de nuevas terapias.

Consistentemente con esta renovación estratégica, Pharma Gen, S.A. ha procedido a desprenderse de negocios no estratégicos, completando en los últimos días la venta a Alerpharma, S.A. de Inmunal, S.A, empresa propiedad al 100% de Pharma Gen, S.A. y dedicada a la producción y comercialización de vacunas autoinmunes. El precio total de la mencionada compraventa ha sido de 1.202.024 euros, de los cuales Pharma Gen, S.A. ha recibido ya 1.081.821 euros.

Finalmente, señalar que en breve se acometerá la fusión por absorción de Genómica, S.A. por Pharma Gen, S.A. (ambas empresas propiedad 100% de Zeltia, S.A.), quien tomará el nombre de la primera con el fin de reflejar más adecuadamente su vocación por la investigación puntera en el campo de la genética molecular. El Grupo Zeltia no descarta una posible salida a bolsa de



la nueva Genómica, S.A. si los resultados de las investigaciones llevadas a cabo por la compañía lo permitiesen.”

Sebastián Cuenca Miranda

Letrado-Asesor del Consejo de Administración